



Familiares de Jorge se le lanzaron a un camarógrafo de Canal 7. GRACIELA SOLÍS LT

Hombre se asustó al ver a los niños

Pensionado los encontró

◆ **ROBERTO ACOSTA D.**
racosta@lateja.co.cr

Familiares de Jorge Loaiza llegaron desesperadamente a pedirle ayuda a Ananías Calderón para que buscara a los niños en el lote conocido como “El hueco de Omar”.

Lo hicieron después de leer una carta donde Jorge decía el lugar exacto en que lo encontrarían con sus dos hijos pequeños.

“Yo les dije que sabía dónde quedaba el lugar y me fui con dos policías. Conozco bien ese lote, me adelanté y vi los tres cuerpos. Fue una gran impresión”, dijo Ananías.

Este trabajador pensionado del ICE observó los zapatos del pequeño Kenan (3 años) a unos 4 metros del cuerpieto.

También se dio cuenta de que Jaffet (7 años) llevaba puesto su pantaloncito escolar. El niño estaba en primer grado en la escuela de Sabanilla de Montes de Oca.



Ananías Calderón estaba destrozado por las muertes. GRACIELA SOLÍS LT

“El más chiquitillo (Kenan) me pasaba vacilando y me decía: ‘usted no es mi amigo’. Pero, yo le iba y le compraba un fresco a la pulpería y ya se contentaba”, recordó.

Ananías cuenta que Jorge siempre quiso mucho a sus hijos.